

質問事項	質問の要旨
1 復興状況について	<p>東日本大震災から4年9カ月が経過し、本町は最大の被災町であるが、復興のトップランナーとして全国、全世界から注目を浴びている現状でもあります。反面、被災者の多くは長すぎる仮設住宅暮らしで心身とも我慢を強いられている状況でもあります。真の復興は住まいの確保が最重要と思われる観点から次の点を伺います。</p> <p>(1) 仮設住宅の最新の入居状況を示して下さい。</p> <p>(2) 今後の仮設住宅の集約化の是非についての考えを伺います。</p> <p>(3) 災害公営住宅の入居を被災者以外にも認める方向と聞きますが、その内容を伺います。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>
2 マイナンバー制度について	<p>マイナンバー制度が28年1月からスタートしますが、内容が理解できない住民が多く、戸惑っている現状です。そこで次の点を伺います。</p> <p>(1) 住民の多くが仮設住宅、みなし仮設住宅に住んでいる現状の中で、未配達のお知らせカードほどの位ありますか。</p> <p>(2) マイナンバー詐欺なるものが出始め違憲の提</p>

質問事項	質問の要旨
3 今後の運動公園のあり方について	訴もされています。尚一層正しい理解を進める
	方策が必要と考えますが。
	(3) 公平、公正な課税を実現するとありますが、
	具体的説明を。
	(質問の相手：町長・担当課長)
	災害公営住宅や高台の宅地造成に続いてまちなか
	中心街の復興も順調に進んでいると理解します。
	同時に重要なのが文化、スポーツ面の充実、振興
	と考え次の点を伺います。
	(1) 運動公園、特に陸上競技場については石巻広
	域圏としての考え方が重要と認識しています
	が、どのように検討されていますか。
	(2) 中高年のスポーツ施設として旧石巻地区には
	ないパークゴルフ場を整備してはどうですか。
(3) 現在、仮設住宅に使用されている多目的運動	
場や野球場、テニス場等はいつ頃復活されます	
か。	
(質問の相手：町長・教育長・担当課長)	